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Werter Hr. Kaszynski, es scheint eine Art der Gewohnheit Andros zu sein "westliche" bzw.
"privatwirtschaftl. Vorgehensweisen" schlecht zu heissen, diese Art der OST-Führung scheint
mitunter oft ein wenig überzogen immerhin befinden Sie sich genauso im Mitbewerb.

Weiters denke ich hat Andro dzt. größere Probleme im Staat als zu sehen welche Passagen von
bereits bestehenden Verträgen in welcher Form zu Papier gebracht wurden ob ohnehin die
Entscheidungsverfahren sehr lange dauern. Der Vorschlag wurde immerhin in langen
Diskussionen gemeinsam mit der SSVC erarbeitet und würde in dieser Form sonst nicht
existieren.

Aber bei einem großen Politapparat ist dies natürlich verständlich wobei anzumerken ist das
keiner dieser Verträge auch nicht der Vorschläge unterzeichnet wurden oder unter Verschluss
gehalten. Die SSVC ist in keinster Weise einem Staat oder Partei untergeordnet höchstens in
dessen wirtschaftl. Auseinandersetzen (Markt) - Wir sind wertungsfrei jedem Staat gegenüber
und stehen für ein Gesunheitswesen mit intern. Verknüpfungen.
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https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/988-internat-healt-care-system-f%C3%BCr-mn-
vertragsvorschl%C3%A4ge/&postID=23718#post23718

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/988-internat-healt-care-system-f%C3%BCr-mn-vertragsvorschl%C3%A4ge/&postID=23718#post23718
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/988-internat-healt-care-system-f%C3%BCr-mn-vertragsvorschl%C3%A4ge/&postID=23718#post23718

